

## Las Peñas del Barça

# Se implicó en los objetivos solidarios del reciente VI Memorial Pedro García Vila

## La Peña Aresana, con el fútbol base

→ La Peña Barcelonista Aresana de Ares (A Coruña) prosigue con sus actividades. Una de las últimas fue la colaboración con el VI Memorial Pedro García Vila, torneo de fútbol 8 en recuerdo del que fue uno de los principales impulsores del fútbol local. El torneo, que se disputó los días 6 y 7 de septiembre en las instalaciones de Prados Vellos, fue organizado por el Área de Deportes del Concello de Ares y el Numancia de Ares SDR.

El objetivo solidario que se planteaba en el torneo de este año era que el Numancia de Ares pudiera comprar un desfibrilador. Para este fin la Peña Aresana donó una camiseta firmada por el primer equipo del FC Barcelona que fue sorteada en el transcurso del torneo. A día de hoy el Numancia ya cuenta con el desfibrilador y la Peña Aresana ha prestado su ayuda a la obtención del mismo.

Hay que agregar que también se sortearon camisetas firmadas por los equipos del Real Madrid, Deportivo de A Coruña, Racing de Ferrol y Pontevedra.

Además y aprovechando que era un torneo de categorías inferiores (prebenjamines, benjamines y alevines) la peña hizo entrega de obsequios a cada uno de los niños que componían todos los equipos del Numancia de Ares.

### Asamblea de socios

Por otro lado la Peña Aresana celebró el sábado 20 de septiembre su Asamblea de socios en el local que tiene la entidad en el Hostal Villa de Ares. Entre los diversos puntos tratados, se aprobaron las cuentas del anterior ejercicio y el nuevo presupuesto.

Respecto a los proyectos a desarrollar destacan los viajes. Se ha decidido ver al equipo en los partidos Deportivo-Barcelona, Celta-Barcelona y Atlético de Madrid-Barcelona del Vicente Calderón.

Una vez concluida la Asamblea se ofreció a los asistentes dulces, cafés y licores ●



Entrega de la camiseta firmada por los jugadores del Barça a Xerax, afortunado en el sorteo



La peña llevó detalles a los equipos locales. Aquí los reciben los benjamines del Numancia de Ares



El presidente de la peña con los jugadores y los técnicos de los prebenjamines del Numancia

